

## Pelayanan Kesehatan Gratis Habema di Julukoma: TNI Hadir untuk Papua Sehat

Jurnalists Agung - PAPUA.KLIKPUBLIK.COM

Jan 8, 2025 - 18:39



PUNCAK- Kesehatan menjadi kebutuhan mendasar yang sering kali sulit dijangkau oleh masyarakat di pedalaman Papua. Menjawab tantangan tersebut, **Satgas Yonif Para Raider 323/Buaya Putih Kostrad**, di bawah **Komando Operasi HABEMA**, melaksanakan kegiatan **“Pelayanan Kesehatan Gratis”** bagi warga **Kampung Julukoma, Distrik Beoga, Kabupaten Puncak, Papua Pegunungan**, pada **Rabu (8/1/2025)**.

Kegiatan ini menjadi bagian dari misi Satgas Yonif 323 Kostrad yang tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga memberikan dampak nyata bagi kesejahteraan masyarakat Papua. Dalam pelayanan kesehatan ini, warga mendapatkan berbagai layanan, seperti pemeriksaan kesehatan umum, pengobatan penyakit ringan, pemberian vitamin, serta edukasi pola hidup sehat.

### **TNI Sebagai Pelindung dan Pelayan Masyarakat**

Komandan Titik Kuat Beoga, **Lettu Inf Ari Surahman**, menyatakan bahwa kehadiran TNI di tengah masyarakat tidak hanya untuk melindungi, tetapi juga untuk melayani.

*"Kami memahami bahwa masyarakat di pedalaman sering kali menghadapi kesulitan mengakses fasilitas kesehatan. Karena itu, kami berkomitmen memberikan layanan kesehatan secara gratis sebagai wujud kepedulian kami terhadap masyarakat Papua,"* ujar Lettu Ari.

### **Masyarakat Menyambut dengan Gembira**

Kegiatan ini disambut hangat oleh masyarakat Kampung Julukoma, yang selama ini harus menempuh perjalanan jauh untuk mendapatkan layanan medis. Kepala Kampung Julukoma, **Yulianus Wanimbo**, menyampaikan rasa syukurnya atas inisiatif TNI.

*"Kami sangat bersyukur atas kehadiran TNI yang selalu siap membantu, terutama di bidang kesehatan. Kehadiran mereka sangat berarti bagi kami yang tinggal jauh dari fasilitas medis,"* ungkap Yulianus.

Bagi masyarakat Julukoma, kegiatan ini tidak hanya memberikan layanan medis, tetapi juga menjadi bentuk nyata kepedulian TNI terhadap kebutuhan mereka.

### **Mendukung Pembangunan Papua yang Lebih Baik**

Panglima HABEMA, **Brigjen TNI Lucky Avianto**, menegaskan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya TNI dalam mendukung percepatan pembangunan Papua, khususnya melalui pelayanan dasar di bidang kesehatan.

*"Pelayanan kesehatan gratis ini adalah wujud nyata komitmen TNI untuk memastikan seluruh masyarakat Papua dapat merasakan perhatian dan pelayanan yang layak. Kami akan terus mengupayakan kehadiran TNI menjadi solusi bagi kesulitan masyarakat,"* tutur Brigjen Lucky.

### **Papua Sehat, Papua Sejahtera**

Inisiatif seperti ini menjadi bukti bahwa TNI tidak hanya hadir sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai pelayan rakyat. Melalui kerja sama erat dengan masyarakat, Satgas Yonif 323 Kostrad membantu mewujudkan Papua yang sehat, aman, dan sejahtera.

Dengan langkah nyata yang terus diambil oleh Komando Operasi HABEMA, masa depan Papua yang lebih baik semakin dekat.

### **Autentikasi:**

Dansatgas Media HABEMA, **Kolonel Arh Yogi Nugroho**